

## Luthiers de la Fuerza Aérea repararon instrumentos de Banda de Puerto Octay

**E**n el marco de la gira de la Escuadrilla de Bandas de la FACH por las 57<sup>ª</sup> Semanas Musicales de Frutillar, dos luthiers se trasladaron a Puerto Octay para apoyar a la Banda del Club Cultural El Copihue. Su labor se enfocó en la reparación y mantenimiento de diversos instrumentos de viento, asegurando que los intérpretes locales puedan seguir

desarrollando su arte con equipos en óptimas condiciones.

Durante su visita, los luthiers de la FACH, el Suboficial Claudio González y el Sargento 2<sup>º</sup> Alex Hernández, trabajaron en instrumentos de bronce y caña, logrando recuperar una parte importante del equipamiento de la banda. Gracias a su trabajo, se incrementó significativamente



la cantidad de instrumentos operativos, beneficiando a la agrupación y permitiendo seguir con sus actividades musicales.

Esta iniciativa refleja el

compromiso de la FACH con la cultura, la que se extiende más allá de la participación en eventos musicales, sino también mediante el apoyo directo a las comunidades que visitan.